

ABSTRAK

Adi Ferhana : Konsep Negara dan Pemerintahan Islam Sebagai Media Pengembangan Dakwah Islam

Dalam membangun kehidupan umat yang sejahtera guna mengatasi berbagai permasalahan yang dihadapi, banyak upaya yang telah dilakukan baik secara individu maupun bersama-sama serta upaya-upaya yang telah dilakukan umat untuk mencari solusi guna mengatasi berbagai permasalahan yang kompleks dan multidimensi diberbagai bidang kehidupan. Namun pada kenyataannya persoalan-persoalan tidak ada habisnya walaupun sebagiannya sudah dapat diatasi. Tetapi seperti halnya timbul kembali persoalan baru yang tidak henti-hentinya.

Umat Islam khususnya yang diamanatkan Allah dalam mengemban amanat Allah untuk dapat menyelesaikan berbagai persoalan umat yang semakin hari tidak pernah selesai. Tentu saja Umat Islam sebagaimana yang dicontohkan dan diperintahkan Rasulullah SAW harus menjadi rahmat bagi seluruh alam. Hal ini harus menjadi tuntutan sebagai umat Islam sebagai umat yang dijadikan Allah untuk dapat memimpin dan menjadi teladan bagi umat-umat yang lain, sehingga Islam sebagaimana makna sesungguhnya yaitu agama yang member keselamatan dan kesejahteraan baik di dunia maupun di akhirat.

Dalam perjalanan sejarah Islam, Rasulullah SAW telah mencontohkan dan memberikan petunjuk dalam menata masyarakat sesuai yang diajarkan dalam Al Quran, setelah beliau hijrah ke Madinah. Upaya yang beliau lakukan pertama kali adalah membangun Masjid dan membentuk masyarakat baru dan pemerintahan Islam dibawah kepemimpinan beliau. (Abu Ridha, Saat Dakwah Memasuki Wilayah Politik, Syamil Cipta Media, Hal. 1).

Berdasarkan telaah yang mendalam, penulis mencoba berpikir, memahami, dan menganalisis mengenai berbagai permasalahan yang terjadi di masyarakat. Dalam pandangan penulis berdasarkan pemahaman dan keyakinan yang diajarkan dalam Al Quran dan sunnah Rasulullah maka tidak ada jalan lain guna menyelesaikan berbagai persoalan umat yaitu dengan jalan menegakkan sendi-sendi Islam dalam kehidupan umat. Karena esensi dakkwah sebenarnya bagaimana Islam dapat tegak di muka bumi dan Islam sebagai satu-satunya jalan yang benar dalam menempuh kehidupan yang sejahtera bukan hanya untuk di dunia tetapi juga di akhirat.

Untuk itu penulis mengadakan penelitian ini melalui studi literature dengan mengumpulkan data-data yang bersumber dari referensi-referensi serta mengambil berbagai pandangan dari para tokoh ulama maupun penjelasan dari ayat-ayat Al Quran dan Hadits Nabi mengenai hal-hal yang menjadi pokok permasalahan yang dihadapi umat untuk selanjutnya disusun menjadi skripsi. Penelitian skripsi yang penulis lakukan sebagai upaya sumbang pemikiran dalam bentuk konsep-konsep baru politik Islam sebagai salah satu metode dalam mengembangkan dakwah dan sebagai guna mengatasi problematika umat.